

# 3年生学年だよ

令和元(2019)年6月5日

第12号

吹田市立第二中学校第三学年

いよいよ修学旅行前日となりました。前日の夜は早めに休み、十分に睡眠をとって体調を万全にして伊丹空港に集合するようにしましょう。モノレールで来る人は、乗り間違えないように事前にしっかり下調べをしておきましょう。なるべく、お友達と一緒に来るようにしてください。先日、伊丹空港までの往復方法について調査しましたが、変更があれば本日中に各担任まで申し出てください。集合は、モノレール伊丹空港駅下に7:35です。遅刻しても飛行機は待ってくれません。

～保護者の皆様へ～

## 伊丹空港への送迎について

平素から本校の学校教育にご理解とご協力をいただきありがとうございます。多くのご家庭で、伊丹空港まで送迎していただけると子どもたちより伺っております。本当にありがとうございます。右に、新しくなった伊丹空港の周辺地図を載せております。

出発日は降車専用レーン、または、送迎スペースをご利用ください。また、帰着日は、解散時刻の変更が予想されます。伊丹空港のホームページにある飛行機の到着案内等を参考にいただき、モノレール伊丹空港駅下までお迎えに来ていただくと大変助かります。飛行機が着陸してから約30分後に解散予定です。よろしくお願い致します。

6月6日(木)の集合時間は、7時35分

集合場所は、モノレール伊丹空港駅下

6月8日(土)の解散時刻は、20時30分頃

解散場所は、1F到着ゲート付近です。

【伊丹空港到着案内 PC版スマートフォン版共通】

<https://www.osaka-airport.co.jp/>

伊丹空港到着便の状況が確認いただけます。お迎えの時間の確認にご利用ください。

利用飛行機は JAL2088便 です。

## みんなで沖縄たのシーサー

「みんな」という意味をもう一度考えてみよう。「みんな」と言われて誰を思い浮かべましたか？仲の良い友達の顔が浮かんできたのではないのでしょうか。もちろん、仲の良い友達とワイワイ楽しむことは良い思い出になるでしょう。しかし、「みんな」というのは、その友達だけではありません。73期生全員含めて「みんな」です。「自分たちだけが楽しければ・・・」普段の生活を見直してみよう。いつの間にか、そんな楽しみ方をしていませんか？修学旅行をきっかけに「みんな」で楽しむことを考えてみましょう。そして、全員が楽しかったと思える修学旅行をつくろう。

また、この修学旅行までの取り組みの様子は、折り鶴の取り組みなどから後輩たちにも少なからず伝わっています。君たちがどんな修学旅行をつくりあげたのかということも伝わっていくでしょう。先輩の背中を後輩に見せられるよう、より一層頑張してほしいと思います。

